

Brillan por su trayectoria en grupos estudiantiles



Por Martha Mariano | campus Monterrey

Por ser **agentes de cambio** que **transforman el futuro** y buscan el **bienestar de sus comunidades y del país**, **seis alumnos** fueron distinguidos durante la **Ceremonia de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)**.

Larissa Hernández Rivera, Jesús Flores Aguilar, Javier Esteban Ortega, Iván Mauricio Escamilla, Elías Perry Cárdenas y Adriana María Salazar son los estudiantes que recibieron el **Borrego de Oro**, máximo reconocimiento otorgado durante esta ceremonia.

Esta estatuilla se otorga a aquellos alumnos próximos a graduarse que tuvieron una **participación destacada durante su trayectoria estudiantil** y que resalta el compromiso que hicieron con cada una de sus actividades cocurriculares a las que aportaron su visión.

*“El hecho de que ustedes estén aquí sentados hoy los hace muy afortunados, significa muchas oportunidades que se les van a abrir y eso también es una gran responsabilidad ya que ahora tienen que **construir oportunidades para todos los demás**”, compartió **Andrea Yriberry Saavedra**, oradora invitada a la ceremonia.*

“Al final del día es la pasión la que nos abre los caminos y que nos lleva a esos lugares donde podemos cambiar al mundo”.



/>>

En medio de un ambiente de orgullo y júbilo, el pasado 12 de diciembre el **Auditorio Luis Elizondo** fue testigo del reconocimiento que alumnos del Tecnológico de Monterrey se llevaron por su destacado desempeño en las áreas de **Desarrollo Profesional, Liderazgo Estudiantil, Artística, Atlética, Cuidado del Bienestar y Liderazgo Social**.

“Este es un evento muy especial para nosotros porque ustedes son jóvenes que vivieron intensamente el Tec de Monterrey y que han sabido sacarle provecho a todo lo que han tenido en sus manos”, mencionó **Víctor Gutiérrez Aladro**, Vicepresidente Región Norte.

También fueron reconocidos un total de **243 alumnos con el Diploma de Desarrollo Estudiantil**, Borrego por Programa LIFE y Diploma de Excelencia en la Formación Integral, por su brillante trayectoria en actividades de grupos estudiantiles, deportivas y culturales.

La ceremonia estuvo presidida por **Bruno Cepeda Luan**, Vicepresidente de Operaciones, **Víctor Gutiérrez Aladro**, Vicepresidente de la Región Norte, **Luis Raúl Domínguez Blanco**, Director Nacional de Liderazgo y Formación Estudiantil.

Así como **Jorge Francisco Rocha**, Director de Liderazgo y Formación Estudiantil, y **Andrea Yriberry Saavedra**, oradora invitada de esta ceremonia.

CONOCE A LOS GALARDONADOS



Categoría: Artística

Larissa Hernández Rivera

Licenciado en Diseño Industrial

“El borrego de oro significa para mí la acumulación de todo el esfuerzo, dedicación y corazón que le puse durante estos cinco años que estuve en la carrera, sin mis papás, profesores y compañeros nada de esto sería posible, ellos me ayudaron a seguir adelante”.

Premio Gerardo Maldonado a la Mejor Bailarina de Folklore, en 2017.

Nominada en la Gala Borrego a la Mejor Bailarina de Folklore, en 2017.

Ganadora del Premio Gerardo Maldonado a la Mejor Bailarina de Teatro Musical, en 2015.

Competencias: Liderazgo, solución de problemas, pensamiento crítico, emprendimiento.

Categoría: *Atlética*

Jesús Flores Aguilar

Licenciado en Administración y Estrategia de Negocios

“Este reconocimiento es una motivación para seguir echándole ganas en la vida profesional, se lo dedico a toda mi familia, a mis coaches, compañeros de equipo y mi familia no me queda más que darles las gracias por esto”.

7mo lugar en la Universiada Mundial en la disciplina de Béisbol en Taipéi, China, en 2017.

Tricampeón en CONADEIP en la disciplina de Béisbol en 2014, 2015 y 2017

1er lugar en la Universiada Nacional en Monterrey, Nuevo León, en mayo de 2015.

2ndo lugar en CONADEIP en Puebla, Puebla, en marzo de 2013.

2do lugar en la Universiada Nacional en Monterrey, Nuevo León, en mayo de 2017.

3er lugar en la Universiada Nacional en Toluca, Edo. De México, en mayo de 2018.

3er lugar en CONADEIP en Puebla, Puebla, 2018.

Competencias: Solución de problemas, trabajo colaborativo, comunicación.



/>>



Categoría: Cuidado del Bienestar

Javier Esteban Ortega Paiz

Licenciado en Mercadotecnia

“De todo esto me llevo muchos recuerdos ya que este premio me recordará que conocí a grandes chavos con tantas historias a los que pude apoyar en sus proyectos, sus miedos, retos, me siento muy agradecido, me llevo una familia gigantesca”.

Representante del Tecnológico de Monterrey en el Residence International Symposium THIS, Monterrey 2018.

Representante del Tecnológico de Monterrey en el Residence International Symposium, en Virginia Tech 2017.

Ganador de la Gala Borrego en la categoría Prefectura.

Coordinador General de distintas ediciones de eventos insignia de Residencias, como Trenzando Amor en 2018, 2017 y 2016, Yo Quiero Ser en 2016, War Gotcha en 2016, y Resis Peace and Love Music Fest en 2018.

Coordinador General del Torneo deportivo interresidencias, en 2017.

Competencias: Liderazgo, solución de problemas.

/>>

Categoría: Desarrollo Profesional

Iván Mauricio Escamilla Rodríguez

Ingeniero Industrial y de Sistemas

“Este premio es la culminación de un viaje que termina, es algo que materializa todo el esfuerzo y al mismo tiempo el agradecimiento por que se reconozcan todas estas horas de trabajo y aprendizaje”.

Realizó funciones de análisis de información financiera, así como los pronósticos y propuestas funcionales de presupuesto para el área Business Planning and Analysis para la empresa Alcon, en 2017.

Implementó la herramienta basada en digitalización Power BI para los análisis del negocio y la visualización de la información en la empresa DHL de 2017 a 2018.

Implementó mejoras en los almacenes de tiendas de Epcot en el Disney ICP, en 2015.

Logró que los reportes de Power BI fueran parte del Top 10 de toda la organización en la empresa Global DHL, en 2018.

Capacitó a más de 500 colaboradores en la herramienta Power BI en la empresa DHL CSI, en 2018.

Competencias: Solución de problemas, proactivo, trabajo colaborativo.



/>>



Categoría: Liderazgo Estudiantil

Elías Perry Cárdenas

Licenciado en Relaciones Internacionales

“Este momento es un cierre increíble, festejo este logro con todos los equipos con los que tuve la oportunidad de trabajar, además de mi familia y profesores, es un honor también estar representando a mi carrera”.

Nominado a la Gala Borrego en 2018 por Liderazgo Estudiantil por su rol de Coordinador General de HiTec.

Coordinador General de los eventos HiTec y Por Siempre Tec, en 2017.

Coordinador de Innovación Social del Consejo de Acciones por México, en 2017.

Presidente de la Sociedad de Alumnos de la Licenciatura en Relaciones Internacionales, en 2016.

Director de Campañas Financieras del Foro de Mujeres Líderes de México en 2015.

Competencias: Liderazgo, solución de problemas, comunicación, iniciativa.

Categoría: Liderazgo Social

Adriana María Salazar González

Licenciada en Economía

“Recibir el borrego de oro es algo increíble, siento que me gané más que un reconocimiento al alumno un reconocimiento a la vida, sabiendo que ayudaste a personas siendo estudiante, hoy me llevo una noche feliz”.

Líder del proyecto social DonHemos a través de la clase de ciudadanía en 2017.

Autora de la investigación Migración y Discriminación: La percepción que la Población de la Zona Metropolitana de Monterrey tiene sobre las personas migrantes con Casa Monarca A.C. en 2017.

Competencias: Ciudadanía y pago de hipoteca social.

Delegada del Tecnológico de Monterrey en la Universidad de Essex por el programa de Doble Titulación en Finanzas y Banca, en 2018; en Yale por el programa Summer Session A, en 2015; en Silicon Valley, en 2014; en Argentina por la SALIN, en 2014, y por el programa “Un viaje a través del tiempo” en Cuba, en 2015.

Coordinadora destacada del programa Prepanet, del 2014 al 2017.



/>>